

Liebe Vereinsmitglieder

An der Mitglieder-Versammlung wurde der Beteiligung an einer Solargenossenschaft zugestimmt. Der Bergclub St.Gallen engagiert sich damit für die wichtige Förderung der erneuerbaren Energie und für den Klimaschutz – und auch für unsere wunderbare Bergwelt.

Freiwilliger Beitrag

Der Vorstand hat ein eigenes Konto bei der acrevis Bank für die freiwilligen Beiträge der Mitglieder eingerichtet. Der Betrag nach eigenem Ermessen kann mit dem beiliegenden Einzahlungsschein eingezahlt werden. Der Vorstand wird anschliessend mit der eingegangenen Summe Anteilscheine bei der Genossenschaft Solar St.Gallen zu je CHF 1120 zeichnen. Die Anteilscheine werden verzinst und der Erlös kommt dem Bergclub zugute, ebenso der Endbetrag nach einer allfälligen Auflösung der Solargenossenschaft.

Herzlichen Dank für eure Unterstützung

Der Vorstand des Bergclubs St.Gallen



Fotos: Genossenschaft Solar St.Gallen, Stadt St.Gallen